

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 4. April 2019

SPD-Vertreter beim Spatenstich für Hospiz in Rodgau

20.000 Euro Zustiftung von Seiten der Gemeinde

Rodgau Mainhausen Mehrere Vertreter der SPD-Fraktion Mainhausen sowie Bürgermeisterin Ruth Disser wohnten dem Spatenstich des ersten stationären Hospizes im Kreis Offenbach in Jügesheim bei. Im Rahmen der Feierstunde dokumentierte somit auch eine Delegation aus Mainhausen Unterstützung und unterstrich die kreisweite Bedeutung des Projektes.



Bereits seit mehreren Jahren laufen die Planungen für die Einrichtung. Initiiert wurde die Planung vom Rotary-Club Rodgau und Dr. Nikos Stergiou, dem ärztlichen Direktor der Asklepios-Klinik in Seligenstadt. Auf dem 4.000 Quadratmeter großen Grundstück wird auf einer Nutzfläche von 1.000 Quadratmetern Platz für die Betreuung von bis zu 12 Schwerstkranken und Sterbenden geschaffen.

An den Gesamtkosten in Höhe von etwa 3,5 Millionen Euro beteiligte sich auch die Gemeinde Mainhausen mit einer Zustiftung von 20.000 Euro.

Weiter Informationen: www.hospizstiftungrodgau.de

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen